

## Roberto Casado: “Queremos hacer valer la Ley de Aguas”



Ante la crisis hídrica, y con la intención de aprovechar el agua, desde la Sociedad Rural se le está pidiendo al Departamento General de Irrigación mayor contemplación para las fincas que están siendo trabajadas, como así también la utilización de diversas herramientas que están proponiendo. Sobre este tema dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael el presidente de la Sociedad Rural, Roberto Casado.

Tal como informamos días atrás, la Sociedad Rural de San Rafael solicitó al Gobierno provincial y al Departamento General de Irrigación diversos puntos para paliar la difícil situación que atraviesa la agricultura, entre ellos la realización de “pozos” en las márgenes de los ríos a fin de darle más agua a los cauces y sostener la actividad agrícola. Debido a la escasez de lluvias y la falta de deshielo, la corta anual de los ríos sureños fue muy temprana, por lo que hace aproximadamente un mes no circula agua por los canales de riego.

Casado explicó que por el momento se está viendo, por intermedio de Irrigación, la creación de pozos que estén “parados”, habiendo ya algunas perforaciones junto al río Diamante; además se está trabajando en los turnados de los canales, pues las filtraciones provocan que ante la disminución en los caudales, los últimos regantes se queden sin agua.

“Se trata de aprovechar siempre lo más posible el agua. También le pedimos a Irrigación la restructuración de riego y hacer valer la Ley de Aguas, porque el primer uso es humano y el segundo es agrícola, entonces las fincas abandonadas –aunque se paguen los

derechos– no pueden tener agua. No decimos sacarla toda, sino mermarla y darle a las fincas que están trabajando”, destacó, y agregó que de no tomarse medidas, “las pocas fincas que están quedando en producción, al no tener agua, se van a terminar de perder también”. “Queremos que se vayan haciendo las obras y aprovechar ahora la corta de los ríos”, puntualizó.

Debido a la cuarentena, el sector agrícola –como otros– está muy comprometido, especialmente quienes no han podido cosechar. Para esos productores se ha pedido asistencia al Gobierno. Lo que se busca es que la gente pueda podar y lograr con el tiempo calidad en los productos.